

IMBSHEIM Téléthon

Marcher ensemble

Le Téléthon approche à grands pas et se déroulera les vendredi 2 et samedi 3 décembre dans tout l'Hexagone et notamment dans le pays de Hanau où deux dynamiques associations se sont mobilisées : Cœurs à chœur et « Osons la différence ».

Le premier Téléthon organisé à Imbsheim date de 2010, à l'initiative de deux familles : les Fargerel et les Fournier, toutes deux parents d'enfants en situation de handicap. Pour cette 7^e édition, le programme s'est étoffé (voir encadré), tant les organisateurs de la première heure ont réussi, à force de conviction, à rallier de nombreuses associations et personnes à leur cause. Ces deux familles sont également à l'origine de la création d'une chorale de gospel à Saverne, en février 2011, Cœurs à chœur, très appréciée dans la région. Pour mémoire, le Téléthon est une opération nationale de l'association française contre les myopathies (AFM), depuis 1987.

« Cette année nous proposons deux balades »

Depuis plusieurs années, une autre association œuvrant dans le domaine du handicap, « Osons la différence », a rejoint le Téléthon à Imbsheim. Elle a été créée dans les Alpes Maritimes en mars 2011 pour permettre à une personne en situation de handicap de faire l'ascension du Kilimandjaro, à l'aide d'une joëlette. Cet étrange fauteuil tout terrain



Utiliser une joëlette pour que les personnes en situation de handicap puissent participer à des marches. DOCUMENT REMIS

mono-roue, une sorte de croisement entre une brouette et une chaise à porteur, a été inventé par un accompagnateur en haute montagne, Joël Claudel, d'où le nom joëlette. Il a conçu son invention en 1988 pour emmener en bala-

de son neveu myopathe. Une antenne alsacienne de l'association « Osons la différence » a vu le jour au printemps 2013, présidée par Samuel Moyon. Leur principal objectif : favoriser la solidarité entre des personnes valides

MARCHES ET ANIMATIONS

Le Joëléthon passe dans plusieurs villages du pays de Hanau. Départ **vendredi 2 décembre** du supermarché Match de Bouxwiller (rue d'Obermo-dem), à 17 h 30 pour une distance de 4,5 km. Arrivée à 18 h 30 sur la place du Château à Bouxwiller. À la salle de l'Orangerie de Bouxwiller (place du Château), à 18 h 30 concert de la fanfare de Bust, et à 20 h 30 zumba party.

Samedi 3 décembre, départ de la salle des fêtes à Imbsheim à 8 h, 5,5 km. Départ à 9 h 45, pour 2,5 km, de la boulangerie Wild à Dossenheim-sur-Zinsel, (2 rue de la Gare). À la salle omnisports de Neuwiller-lès-Saverne (rue d'Ingwiller) à 10 h 15, démonstration de GRS par le club de Marmoutier. Départ à 10 h 45, pour 9 km (en marchant) ou 11 km (en courant). Au foyer d'accompagnement social (FAS) de l'APAEIIE à Ingwiller (route d'Uttwiller), à 13 h, concert de la chorale « Echo des Angès ». Départ à 14 h, pour 2,5 km. Salle des fêtes de Menchhoffen (rue d'Uttwiller) à 14 h 30 démonstration de handi-chiens. Départ 15 h 15, pour 4,5 km. Salle de l'Orangerie à Bouxwiller (place du

Château) à 16 h 30, démonstration de danse tahitienne par un groupe de Wangen, Départ 17 h 15, 4 km. Arrivée à 18 h 30 à la salle des fêtes à Imbsheim. Il est possible de ne participer qu'à une de ces étapes. Le parcours total est d'une trentaine de kilomètres.

Le Téléthon se déroule **samedi 3 décembre** à la salle polyvalente d'Imbsheim. Tout au long de la journée : ateliers d'astronomie avec Nemesis, les magiciens du Monswiller Magic Club, réflexologie, massages, exposition de voitures anciennes. De 10 h à 16 h : kermesse, maquillage et contes. À 11 h 30, lâcher de ballons des écoles. À 14 h 30, groupe folklorique du pays de Hanau, à 15 h 15, Pom Pom Girls de Singrist, à 16 h, spectacle de magie, à 17 h, hip-hop de Singrist, à 17 h 45, conte et visite de saint Nicolas, à 18 h 15 arrivée du Joëléthon. À 19 h, observation du ciel avec Némésis, selon météo. Repas de midi accompagné par Alain Peiffer au clavier. À 19 h, soirée « Chic et détail Choc », animée par DJ Sherlock, tarif 6€. Restauration sur place toute la journée : soupe aux pois, knack, frites, crêpes, etc.

et des personnes en situation de handicap pour la réalisation de projets communs et le partage d'expériences. Tout un art du « vivre ensemble », notamment à travers des activités sportives réunissant valides et handicapés comme lors de ce prochain Téléthon. L'association propose une à deux randonnées par mois, de mars à octobre.

« Les premières années, nous ne faisons que le tour du village avec nos joëlettes pour le Téléthon d'Imbsheim. Cette année nous proposons deux

balades, vendredi soir et samedi (voir encadré), avec des animations à chaque étape. Il est encore possible de s'inscrire (*) et nous voudrions mobiliser un maximum de marcheurs valides pour nous accompagner et nous relayer pour tirer et pousser les joëlettes. Pour les personnes handicapées, les cinq joëlettes qui seront à leur disposition ce week-end sont déjà réservées », explique une bénévole, Cécilia Ménard-Moyon. Elle invite néanmoins les personnes handicapées à

venir découvrir ce matériel aux différentes étapes des relais. Le Joëléthon et le Téléthon, une seule et même cause pour un beau geste de solidarité. ■

SIMONE GIEDINGER

» (*) Inscriptions par mail : asso67@osonsladifference.org ou au ☎06 69 06 83 69 ou 06 98 38 44 22.

» Les autres animations du Téléthon de la région de Saverne seront annoncées dans une prochaine édition.

» ON EN PARLE «

MARMOUTIER L'Alsace a un incroyable talent Léna et Océane partent en tournée

Deux jeunes gymnastes de Saverne et Marmoutier partiront en tournée en janvier après s'être classées troisièmes samedi au concours L'Alsace a un incroyable



NEUWILLER-LÈS-SAVERNE Histoire locale

L'école au cours des derniers siècles

GOTTESHEIM Une patate qui fait date

